

DEMOCRACIA

SEMENARIO REPUBLICANO FEDERAL

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN	PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
Un mes 0'50 pesetas.	Centro Republicano Federal	(Pago adelantado)
Un trimestre. 1'50 »	Plaza Constitución, 13 : Villanueva y Geltrú	En primera plana, 0'20 pesetas línea
Número suelto 0'10 »	TELÉFONO 531.	En tercera » 0'15 » »
Número atrasado 0'25 »	Insértese o no los escritos que se remitan a la Redacción, no se devuelven los originales	En cuarta » 0'10 » »
		Comunicados » 0'20 » »
		Rebaja a los suscriptores y según el número de inserciones

POR LA AMNISTÍA

Hoy ha de celebrarse en Barcelona la manifestación para exigir de los poderes públicos una amnistía amplia y completa para todos los detenidos o procesados por causas políticas y sociales.

No van a mendigar una gracia, sino a exigir justicia. Como en la manifestación realizada en Madrid, como en los innumerables mítines celebrados en toda España, el pueblo pide justicia para los condenados y procesados por tribunales militares, cuyo único delito fué el de seguir el ejemplo que les dió el mismo ejército al protestar contra las arbitrariedades y favoritismos que lo desorganizaban.

Por espíritu de conservación debe conceder la amnistía el Gobierno, pues mientras un solo condenado continúe en presidio, es imposible que haya paz. Tal vez en el gobernante de 1909 puedan más los sentimientos de venganza, que el deseo de pacificar los ánimos. Peor para él, pues tal vez se vea obligado un día a ceder por fuerza lo que hoy pudiera dar de buen grado.

Mientras tanto, unamos nuestra voz a la de todas las izquierdas, a la de todos los ciudadanos de buenos sentimientos, y dispuestos a traducir en actos nuestras aspiraciones, gritemos con toda la fuerza de nuestros pulmones: ¡VIVA LA AMNISTÍA!

Borregos, no

La consigna de nuestros adversarios consiste ahora en propalar toda clase de falacias y toda suerte de calumnias, a fin de que quede desvirtuada la obra de moralidad administrativa y política efectuada por la mayoría republicana de nuestro Ayun-

tamiento durante el tiempo que viene dirigiendo los asuntos municipales.

Contra todo ese vocerío chillón y canallesco, oponemos nosotros una realidad indestructible, espejo de honradez en el cual deberían mirarse muchos de los que ahora gritan como mujerzuelas para que se les deje el paso libre a toda clase de tapujos y

trapisonderías. Pero en fin, no queramos persuadir a los de enfrente, que fuera inútil nuestra tentativa; lo que conviene es buscar la finalidad de sus perversas intenciones, para poner al descubierto la maniobra que se persigue con toda esa gritería ridícula. A ellos ya les consta, de modo que no deja lugar a dudas, que, a la